
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Atravessamos uma época ímpar na história do SNS.

O Governo face a esta situação tem vindo a fazer um esforço financeiro significativo no

investimento e apresenta um reforço, na área da saúde, de 470 milhões de euros face ao

orçamento 2020.

Reconhecemos que esta prioridade tem vindo, também, a ser feita na rede de cuidados

continuados e paliativos.

Temos ainda vindo a assistir ao crescimento do número de camas e contínuo reforço

financeiros.

Ainda assim, é importante continuar o aumento do número de camas e atualizar os acordos de

cooperação face às necessidades.

No caso da IPSS de Leomil, Moimenta da Beira, entre tantas outras , são necessárias

convenções para a realização de exames complementares de diagnóstico, análises clínicas e de

radiologia, para evitar a deslocação desnecessária dos utentes em tempos difíceis,

nomeadamente neste momento de pandemia em que obriga os utentes, idosos vulneráveis, a

recorrer aos cuidados de saúde do Centro de Saúde de Moimenta da Beira e outras vezes ao

Hospital de Lamego, de modo a obterem a credencial para a realização dos mesmos pelo SNS.

Em Cinfães, outro concelho do distrito de Viseu, a Santa Casa da Misericórdia solicitou acordos

de cooperação na área da Medicina Física e de Reabilitação para cerca de 400 utentes por dia e

ainda não obteve uma resposta positiva.

Salientamos, que este serviço é essencial uma vez que a população do concelho tem de se

deslocar para municípios vizinhos quando precisa de cuidados de reabilitação física,

comprometendo a eficácia dos tratamentos aí realizados, devido à distancia percorrida e às

fracas acessibilidades.

Assim perguntamos:

1 - Para quando a assinatura desses acordos quer em Cinfães para Santa Casa da Misericórdia,

quer em Moimenta da Beira e em outras IPSS do distrito?



Palácio de São Bento, 24 de novembro de 2020

Deputado(a)s

JOSÉ RUI CRUZ(PS)

JOÃO AZEVEDO(PS)

LÚCIA ARAÚJO SILVA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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